



## **Frage an Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA**

eingebraucht in der Gemeinderatssitzung am 16.11.2023

von

**GR Mag. Dr. Christian Kozina-Voit**

### **Betreff: Termininformationen der Elternberatung**

Sehr geehrter Herr Stadtrat Hohensinner,

die Elternberatung ist eine hervorragende Einrichtung der Stadt Graz, die junge Eltern mit verschiedenen innovativen und wichtigen Angeboten unterstützt. Auf der städtischen Website findet man genaue Informationen darüber, an welchem Wochentag die Elternberatung bzw. deren Zusatzangebote wie das Elterncafé oder die Stillberatung in welchem Bezirk in Anspruch genommen werden können.

Natürlich kann es vorkommen, dass Termine aufgrund von Krankenständen oder anderer unvorhergesehenen Ereignissen einmal entfallen müssen, so geschehen auch beim Elterncafé in Geidorf am 2. November. Leider fand sich ein entsprechender Hinweis darauf jedoch nur am Eingang vor Ort. Für Eltern wäre es jedenfalls unterstützend, wenn sie sich über solche Terminausfälle auch über die Website oder andere Kommunikationskanäle der Stadt informieren könnten.

Namens des Grünen Gemeinderatsklubs stelle ich daher an Sie folgende Frage:

**Was werden Sie unternehmen um sicherzustellen, dass sich Eltern über Terminausfälle oder geänderte Öffnungszeiten der Elternberatung und ihrer Zusatzangebote zeitgerecht informieren können?**